
平成 31(2019)年度 埼玉県小学生バレーボール連盟（緊急）常任理事会 議事録 

 

期 日 2020年 2月 24日（月・振休）18:00～19:20 

会 場 スポーツ総合センター 会議室 202号 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・小俣理事長・ 

北田副理事長・笠原副理事長・大澤副理事長・飯塚副理事長・金子常任理事・松浦常任理事・

栗原常任理事・徳永常任理事・宮崎常任理事・古田（書記）  

                

会長挨拶  緊急の参集に感謝する。新型コロナウイルスの関係で今後の県小連の行事等について 

      協議したい。種々の通達を踏まえ新人大会は中止としたい。総会・総合開会式も協議。 

      一次講習会（5/16・17）は会場提供のみとなるので、JVA・日小連からの連絡を待つ。 

議 題 

１．協議事項 

（１） 第 44回会長杯争奪小学生バレーボール新人大会決勝大会について 

 令和 2年 3月 7日（土）・8日（日）  熊谷ドーム 

〇山下会長    会長判断にて中止とする。県からの打診もあった。他競技団体も同様に協議中。 

〇小俣理事長   資料の通り。危機管理的な判断。中体連は 3月中の行事は全て中止となる。 

 〇北田競技委員長 確認事項①通達の方法 ②未実施の予選の消化 ③全日本大会のシード権 

          ④決勝大会出場予定チームの公表 

 〇山下会長    ①全チームへ中止を通達。MRSと HPを活用する ②未実施予選を実施する 

③従前の抽選シードを適用できる ④出場予定チーム名の開示する 全員了 

（２）令和 2年度 定期総会について 

     令和 2年 4月 11日（土）      熊谷市江南総合文化会館 ぴぴあ 

〇小俣理事長   見通しが困難だが本日、方向性の検討を。規約改正や指導者資格説明会も予定。 

〇大澤総務委員長 リスクを減らしたい。来場者対策を徹底。申込は郵送でも。集金が難しいか。 

〇北田競技委員長 申込受付は各地区競技委員長宛て郵送でいかがか。登録料徴収方法は要検討。 

〇徳永・宮崎・栗原各地区委員長 講演会等リスクが多い。申込受付等は郵送・メールで代用可能 

〇飯塚審判委員長・松浦男子委員長 リスクが大きい。資料配布等の方法もある。 

〇金子強化・指導委員長  時期を見直し実施してはどうか。資料配布での周知徹底は難しい。 

〇笠原経理委員長 中止になれば、仮決算を検討するが、集金等はチームの負担増となるだろう。 

〇北田競技委員長 参加者は 200名程になるが成人であるのでリスク管理を徹底し開催しても。 

〇須田副会長   100名を超える集会を禁止する企業もある。密閉空間ではリスクが大きい。 

〇相沢副会長・有井副会長   現状では中止したほうが適切であると考える。 

〇小俣理事長   中止になれば講演会は総合開会式後で行っても良いのでは。段階を踏み決定 

〇山下会長    情勢が変動なければ延期。理事会開催し承認を得たい。活発な意見交換に感謝 

（３）その他 

 〇小俣理事長   3月の地区行事は控えていただきたい。4月は検討。U13大会は不参加。 

 〇笠原経理委員長 新人大会予選参加料は振込みを。総合開会式会場は時間延長が可能。 

 〇山下会長    今後、情報収集する。各自、健康管理に留意を。次回理事会で詳細決定させる。 

有井副会長挨拶   多くの意見が交わされたことに感謝する。次回理事会もよろしくお願いする。 

   次回理事会 3月８日（日）9:00～ スポーツ総合センター ２F ミーティング室 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


